

*“2019, Año del Caudillo del Sur, Emiliano Zapata”*

“LXIV LEGISLATURA DE LA PARIDAD DE GÉNERO”

Monterrey, Nuevo León, a 13 de junio de 2019.

**DIPUTADO ERNESTO VARGAS CONTRERAS**  
**Presidente de la Comisión de Deporte**

**Intervención en el Segundo Foro Regional para el  
Análisis del Plan Nacional de Desarrollo 2019-2024,  
celebrado en Monterrey, Nuevo León**

**Muy buenas tardes, gracias por el tiempo, gracias por la invitación.**

**Yo pienso que lo peor que le puede suceder a un país, no es la guerra, no es el hambre, tampoco la violencia, yo estoy convencido que lo peor que le puede suceder a un país es que los ciudadanos estemos resignados a morir en la guerra, a morir de hambre y a morir violentamente. Y en este sentido el peor político desde mi punto de vista, no es el que miente a su pueblo, el peor político es el que se miente a sí mismo y pretende vivir en un mundo o en una realidad que sencillamente no existe en México.**

**Hemos tenido como ustedes lo saben, gobiernos muy corruptos y que decidieron utilizar palabras que significan lo mismo pero que no se escucha tan mal. Les pongo un ejemplo, se escucha menos feo decir que tenemos altos índices de desnutrición en vez de aceptar que tenemos niños que se están muriendo de hambre, por cierto, en este país 5 de cada 10 niños comen una vez al día y si son niños indígenas 8 de cada 10 niños comen una sola vez al día, hay mucho por hacer.**

Hay mucho por hacer como diputado federal, me he comprometido a no mentirles, es una de las banderas que tiene el presidente Andrés Manuel López Obrador, me he comprometido a nunca mentirles y mi compromiso también es llamar a las cosas por su nombre.

En México nuestros niños no hacen deporte, esa es una realidad, no hacen deporte porque no pueden salir a la calle libremente por que la inseguridad está a niveles inhumanos, en las escuelas públicas muchas veces las instalaciones están deplorables.

Yo los invito a que caminen conmigo en el distrito 8 federal para que ustedes vean las condiciones en la que nuestros niños de este estado están haciendo deporte, hacer ejercicio en el sol del estado de Nuevo León, es insufrible, eso sin contar que si salimos de aquí cualquiera de nosotros a hacer deporte en esta ciudad, estamos condenados a morir lentamente porque estamos respirando aires pesados, metales pesados, nos estamos muriendo, esa es la verdad, en muy poco tiempo literal, nos vamos a caer.

Estamos al mismo nivel que en Calcuta, esto no lo digo yo, lo dice el doctor Mejía del Tecnológico de Monterrey, tenemos frente a nosotros un país de niños que están siendo educados por ellos mismos.

He leído el Plan Nacional de Desarrollo, por su puesto, y hoy tenemos un México con tantas carencias y con tantas necesidades como en ninguna otra generación lo ha experimentado.

Quiero pasar algunas propuestas porque me queda muy poco tiempo.

Qué necesitamos, que no veo en el Plan Nacional de Desarrollo, si bien en la Secretaría de Educación Pública se ha establecido que se van a incrementar las horas de educación física en nuestro país y esa es una muy buena noticia en cuanto al Plan Nacional de Desarrollo, pues yo les diría que necesitamos mayor formación de los responsables que van a estar a cargo de los niños en la implementación de la educación física de nuestro país.

Porque la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo al cuarto trimestre ,fíjense ustedes, del 2013 indica que hay 7708 personas especializadas en el área deportiva que tendrían que atender a la población total de 112 millones habitantes en su momento, estamos

hablando del año 2012, lo que implica, que a cada especialista de Educación Física tendría en sus manos que educar a 14,574 personas pues eso, simplemente no es posible, esa es la razón por la que nosotros estamos viendo que hay maestros de educación física que están dando clases en 5 hasta o hasta 6 escuelas en un mismo día.

Algo que me gusta mucho del Plan Nacional de Desarrollo, es el cerrar la brecha en cuanto la desigualdad social, a mí también me molesta mucho que algunas personas sigan llamando Ninis a los jóvenes que han sido abandonados.

Yo los invito también a que caminen conmigo, Cañada Blanca, Dos Ríos, la Crispín Treviño y que vayamos a las puertas y les toquemos a esas familias y veamos a esos jóvenes que no están en un aparato de holgazanes o de flojos, sino que no les dieron la oportunidad de educación y de empleo.

Yo el día de hoy tengo 42 años, desde los 16 años estoy trabajando por mi propia cuenta, he sido muy criticado por ser legislador federal, no tuve las posibilidades como esos jóvenes, por eso yo los entiendo.

Yo me siento muy orgulloso de tener 42 años de edad y voy en mi tercer semestre de la licenciatura de Derecho.

Sé lo que un joven vive cuando no se le da la oportunidad de estudiar y cuando un gobierno no le da la oportunidad de poder tener una licenciatura.

Me alegro mucho que el presidente tenga en cuenta a los jóvenes de nuestro país o que la desigualdad social y territorial si son factores que limitan a las políticas de masificación del deporte, de la educación, por supuesto, lo que representa una constante amenaza de desarrollo deportivo.

Tengo otras muchas más que decir eso sería mi aportación, porque ya la diputada Tatiana me dio 3 minutos, voy a tratar de ser muy breve.

Simplemente quisiera pedirles algo importante a todas ustedes y a todos ustedes, yo quisiera pedirles que creamos en México por favor, yo quiero pedirles que creamos en México, que creamos en el futuro de nuestros hijos, de nuestras niñas, de nuestros niños, que

creamos que con trabajo sí podemos salir adelante, que creamos que una nueva generación de mexicanos si estamos decididos a cambiar este cachito de tierra, que yo llamo con mucho orgullo, mi país.

Yo tengo la esperanza en mi país y yo deseo que ustedes también lo tengan.

Tengan ustedes muy buena tarde y gracias por la invitación.

--ooOoo--